



8/7

## 3歳時男児を助けた勇気ある行動に感謝! うるま市消防協力者表彰式



令和6年7月31日に発生した水難事故において、現場に居合わせた盛純菜氏が海面に浮いて意識がない3歳男児を直ぐに抱きかかえ救助を行いました。この行動は的確な判断・迅速な対応であり、消防協力者に対して、功績を称え感謝状を授与し、記念品を贈呈しました。

8/13

## 私たちが地域の子どもたちを見守ります! 青少年健全育成に役立てます



市商工会から市青少年健全育成協議会へ15万円の寄附を受け、ビブス52枚、懐中電灯58本を購入しました。青少協金城会長から「購入したビブス、懐中電灯を活用し夜間街頭指導などを行い、子どもたちが事件、事故に巻き込まれないよう頑張ります」と力強い決意表明がありました。

8/19  
~23

## 夏休みはコートニーでプチ留学 サマーイングリッシュ



8月19日～23日までの5日間、キャンプコートニー等で基地内留学体験を開催しました。

海兵隊員を招き、市内在住または市内の高校に通う高校生34名で専門用語を含めた英会話を学習し、施設見学等、貴重な体験をすることができました。

8/8  
~8/20

## 勝連城跡をより魅力あるエリアへ!! 琉球大学名誉教授 堤委員長より答申



完成予想図

「世界遺産」勝連城跡一帯は、新たな観光ランドマークとして生まれ変わります。文化・観光の拠点として市民や観光客が集い賑わう公園・物販・飲食スペース、宿泊施設や教育体験施設などを整備するため、最も優れたPFI事業者を選定。令和10年度の開業をお楽しみに！！

8/14

## こんなにたくさんのお米をありがとう! 上門工業からお米3tの寄附



市社会福祉協議会で上門工業(株)の寄附贈呈式がありました。市内の子どもの居場所や子ども支援者等40団体に、3kgのお米1000袋を配布しました。保存の効くお米は大変喜ばれ、食べ盛りの子どもたちのエネルギーチャージになりました。

8/23

## 子育て中の立場から子どもたちのために 新教育委員辞令交付式



新たな市教育委員に宮城華織氏が任命されました。任期は、令和6年8月23日から4年間で、中村市長から辞令を受けた宮城氏は、「自分で考えて行動できる子どもたちを育てたいという夢の実現に向けて、皆さんと一緒に頑張りたい」と決意を語りました。